

ABSTRAK

Lisa Anggraini, Nomor Induk Siswa 152150097, Program Studi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian Pengaruh Struktur Modal dan Pertumbuhan Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan dengan Profitabilitas sebagai Variabel *Intervening* (Studi pada Perusahaan Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2017). Dosen pembimbing 1 Suratna dan dosen pembimbing 2 Lukmono Hadi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh struktur modal, pertumbuhan perusahaan terhadap nilai perusahaan dengan profitabilitas sebagai variabel *intervening* pada perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Populasi penelitian ini adalah perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2011-2017 dengan jumlah 18 perusahaan. Teknik pengambilan sampel dengan *purposive sampling* dengan jumlah sampel perusahaan sebanyak 7 perusahaan. teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif dan inferensial yaitu menggunakan SEM-PLS dan uji t.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa struktur modal (DER) berpengaruh negatif signifikan terhadap nilai perusahaan (PBV). Pertumbuhan perusahaan (*Growth*) tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan (PBV). Struktur modal (DER) berpengaruh negatif terhadap profitabilitas (ROE). Pertumbuhan perusahaan (*Growth*) tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROE). Profitabilitas (ROE) berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan (PBV). Profitabilitas (ROE) mampu memediasi pengaruh struktur modal (DER) terhadap nilai perusahaan (PBV) dan Profitabilitas (ROE) tidak mampu memediasi pengaruh pertumbuhan perusahaan (*Growth*) terhadap nilai perusahaan (PBV).

Kesimpulan dari penelitian ini antara lain: struktur modal berpengaruh terhadap profitabilitas dan nilai perusahaan, sedangkan pertumbuhan perusahaan tidak berpengaruh terhadap profitabilitas dan nilai perusahaan, serta profitabilitas berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Profitabilitas mampu memediasi struktur modal terhadap nilai perusahaan, sedangkan profitabilitas tidak mampu memediasi pertumbuhan perusahaan terhadap nilai perusahaan. Saran dari penelitian ini bagi investor untuk lebih memperhatikan struktur modal perusahaan yang dapat mempengaruhi tingkat profitabilitas yang didapatkan dan juga dapat mempengaruhi nilai perusahaan, bagi perusahaan untuk lebih memperhatikan penggunaan dana hutang pada struktur modal agar tidak mempengaruhi nilai perusahaan serta dapat memanfaatkan total aktiva untuk mendapatkan keuntungan yang lebih sehingga dapat memberikan nilai perusahaan yang bagus.

Kata kunci : Struktur modal, pertumbuhan perusahaan, profitabilitas, nilai perusahaan.